
 
Réunion du Conseil d’Administration 

du 28/08/2023  

Compte rendu 

Présents : Agnès BRENUGAT, Benoît COLLET, Olivier KERBOUCH, Guy LEVESQUE, Jean-
Christophe MADIER, Michel MARTIN, Jacline PACAUD,  
Excusé : Jean-Christophe JAVAULT, Odile VILLAIN 

Début de la réunion : 20h05 

Démarrage de la saison  

La première réunion aura lieu le 4 septembre. 

Forum associations le 2/9  

- Les permanences sont complètes mais Jacline a eu des difficultés pour trouver des 
volontaires. 

- Montage/installation le 1/9 à 14h00.  
- Matériel et équipements sont prévus et réalisés. 

Recrutement : 
  
38 adhérents sur 43 se sont réinscrits, 4 non-renouvèlements, 1 non-réponse. 

Parmi les personnes qui se seront inscrites au forum, 10 personnes seront conviées à une réunion 
le 11 septembre pour leur présenter le club et pour s’assurer de leur motivation. Ce choix sera 
réalisé par le C.A. le 4 septembre à l’issue de la réunion mensuelle.  
Parmi les critères importants : Pornichétins, niveau (dont débutant), implication dans la vie du 
club… 
Un pot de convivialité/accueil sera organisé à la fin du forum du 18/9 afin de faciliter les échanges 
entre anciens et nouveaux.  

Ateliers :  

Le démarrage est prévu mi-octobre après l’entrée des nouveaux dans le club. 

Fonctionnement  

Soirée Analyse 

- 4/9 Présentation des photos estivales 
- 3/10 thème « Courbes » 
- lors de la réunion du 4/9 un tirage au sort désignera 2 personnes qui devront trouver un thème 
pour l’analyse de novembre et 2 autres pour l’analyse de décembre. 

Forum :  

Pour le 18/9 il faut prévoir un thème retour d’expérience et éviter un thème trop pointu car ce sera 
la première réunion des nouveaux. 
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Jean-Christophe M. par l’intermédiaire de Guy va demander aux adhérents les sujets qu’ils 
aimeraient voir développer. 

Encadrement des débutants :  

Guy doit revoir les fiches d’inscription pour donner à Olivier la liste des personnes prêtes à l’aider 
pour parrainer un débutant  

Sorties :  

Une sortie Lightpainting est à prévoir 

Il faut perpétuer les sorties techniques avec plus de « sachants ». 

Sortie Créativité : le but est que quelques personnes (2 à 4) prennent une photo dans un même 
lieu au même moment. Un retour sera fait lors d’un forum où chaque auteur expliquera le parti pris 
pour sa photo. 
Agnès voit avec Véronique pour commencer cet exercice et le présenter pour susciter des 
« vocations ». 

Point financier  

Le budget sera à priori du même ordre que celui de l’exercice précédent.  

Investissements   
- Formations FPF 
- Investissements studio selon les propositions d’Olivier qui s’élèvent à environ 800€. Le CA 

donne son accord.  
- Il faudra peut-être aussi prévoir quelques achats pour les sorties lightpainting 
- Il faut faire des essais avec le rétroprojecteur de la salle des Evens afin d’évaluer la qualité 

de celui du club.  

Exposition bord de mer 2024 

Un message a été adressé afin de transmettre les photos à Jean : 10 thèmes ont été recensés. 
Un devis pour des tirages sur Dibond est à fournir à la mairie avant octobre, date de la 
présentation du budget primitif (Benoît). Cela déterminera le format des tirages.  

FPF : Challenge septembre « l’eau dans tous ses états ». dépôt des photos jusqu’au 29/09 
 Challenge novembre : gourmandise 

Exposition  Espace et Vie :  

La résidence seniors Espace et Vie de Pornichet nous a proposé une exposition dans leur locaux. 
Il faut voir l’emplacement qui peut être dédié et le nombre de photos qui peuvent être exposées. 
(Guy et Jacline) 

Fin de la réunion : 22h30 

Le Président       Le Secrétaire 
Benoît COLLET      Guy LEVESQUE    
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